
Дорогая фестивальная общественность, дорогие гости и друзья из ближнего и дальнего зарубежья, 
дорогие читатели главной страницы и трансляции! 

Мы, чета Фишеров, также празднуем наши дни рождения сегодня, 22 сентября, здесь, в нашем 
сообществе «Освобождение». Сегодня мне исполняется 85 лет, и 1 июля от моей дорогой жены 
Траудель. Какая грация! 

Чем полны наши сердца, когда мы оглядываемся на 85 лет назад? 

Нам двоим хотелось бы сначала спеть песню: Мы стоим в изумлении... 

Библия полна обещаний и обещаний. Бог что-то думает, когда в Библии 365 обетований. Каждый 
день – обещание для нас. Для сегодняшнего праздничного служения мы выбрали обещание и 
обязательство, которые особенно важны для нас обоих. Обещание, обязательство, которое 
формировало нашу жизнь на протяжении 61 года. Речь идет о 2 Коринфянам 5, 17/18 и 20/21. 
Цитирую: 17 «Итак, кто во Христе, тот новая тварь; старое прошло; вот, появилось новое.18 Но все 
это от Бога, Который через Христа примирил нас с Собой и дал нам служение проповеди 
примирения. 20 Итак, мы — послы Христовы, ибо Бог увещевает через нас; Поэтому мы теперь 
просим от имени Христа: примиритесь с Богом!21 Ибо Он сделал грехом за нас, не знавших греха, 
чтобы мы могли в Нем стать праведностью Божией». Этот отрывок часто называют «Евангелием от 
Евангелия». 

Когда мы сказали «да» в 1963 году, одно предложение поставило крест на нашем браке. Моя жена 
имеет протестантское происхождение, а я католик. Перед нашей помолвкой священник сказал: 
«Если вы оба будете искать Бога всем сердцем, ОН сделает ваш брак удачным и обильно 
благословит вас». Мы тогда посмотрели друг на друга и знали, что больше никого не будем просить. 
Мы хотели пойти по этому пути. И теперь мы оглядываемся назад, основываясь на этом обещании и 
обязательстве Бога. И когда мы делаем это в возрасте 85 лет, это своего рода инвентарь: что сделал 
Бог, как Бог поступил? Насколько верен Бог в обещаниях и обещаниях и постепенном их 
исполнении? И когда мы твердо держимся этих обязательств, Бог радуется. Доверие к Иисусу 
высвобождает новые благословения. 

Стих 17: Кто во Христе, тот новая тварь: Каким глубоким духовным переживанием это было для нас 
обоих в 1970 году. Мы осознали в своих сердцах, что Иисус Христос умер лично за нас. Мы признали, 
что он нес крест из-за нашей вины. Мы были помещены в Него верой и умерли вместе с Ним. И мы 
поднялись с ним к новой жизни: возрождению. Он делал такие замечательные вещи. Вместо того, 
чтобы я переживал разлуку с Богом, это переживал Он. И по благодати со мной теперь все в порядке 
в глазах Бога. И я принимаю это с благодарностью. Я могу знать, что я праведен по благодати и вере. 
И как велика радость, что Он искупил меня от власти греха. Она больше не может отделить меня от 
Иисуса. Я до сих пор грешу. Но я «грешный праведник» в глазах Бога. И ОН искупил меня в 
царственное священство 

1 Петра 2:9: «Но вы род избранный, царственное священство, народ святой, народ богатый, чтобы 
возвещать добродетели призвавшего вас из тьмы в чудесный свет Свой. что у нее появился новый 
муж). И это новое творение начинается сначала в человеческом сердце. И может пройти некоторое 
время, прежде чем оно выйдет наружу. Оболочка человеческой личности часто бывает очень 
твердой. Но духовный факт уже создан, новое творение находится в зародыше. Мы долгое время не 
видим растущего эмбриона у будущей матери. 

Да, старое ушло: у старого есть несколько направлений. Во-первых, это было мое понимание Бога. 
Бог всегда не давал мне понять, что касается моей преданности Иисусу. У меня не было с ним 
никаких личных отношений. Теоретически я знал, что Иисус Христос умер за человечество. Но это все 



еще не имело никакого личного отношения к моей жизни. Святой Дух был для меня великим 
неизвестным. И потом, предыдущая жизнь была жизнью независимости от Бога. Это был основной 
грех. Положите этому конец: я стал жить в зависимости от Бога. 

Произошло что-то новое: мы оба больше не можем перестать удивляться. Святой Дух начал 
преобразовывать мой характер в природу Иисуса, и этот процесс чудесным образом продолжается и 
по сей день. Когда я встретил свою жену в 1960 году, я не знал разницы между Ветхим и Новым 
Заветами. Но тогда во мне была тоска по слову Божьему. Я купил несколько Библий, чтобы сравнить. 
Я стал заядлым читателем Библии. 

Все это исходит от Бога, примирившего нас с Собой через Иисуса Христа. Через провозглашение 
Благой Вести другие нашли Иисуса. Как и я, другие также испытали крещение Святым Духом. Иисус 
дал дар языков. Я до сих пор представляю себя ожидающим на московском аэродроме в 1973 году 
рейса в Сталинград. Я читал книгу Деяний. У меня было много часов. Я был в восторге от того, как Бог 
показал мне связь с деяниями апостолов на протяжении 2000-летней истории церкви. И по сей день 
мы до сих пор не можем не удивляться. Бог — деятель, который сделал шаг навстречу нам обоим, 
навстречу мне. Он пришел встретить меня в Своей благодати. Он положил конец состоянию 
отделенности, независимости от Бога в моей жизни. ОН сам создал божественные факты через 
Иисуса на кресте. А потом мне и нам обоим предложили принять это. И я схватил его, мы схватили 
его. Аллилуйя! 

Да, он примирил нас с собой: никакие предыдущие мои попытки не достигли этого. Как я старалась 
меняться и совершенствоваться после каждой исповеди. Шансов не было, старик остался. И теперь 
Бог пришел как деятель. Он сам взял на себя инициативу. ОН примирил меня с Собой через жертву 
Иисуса на кресте. Это стало возможным благодаря тому, что Иисус взял мою вину на крест. Какая 
радость! Я примирился. Немецкое слово так красиво выражает это. Можно написать помирились. Я 
снова стал сыном, сыном Божьим. Моя жена снова стала дочерью Бога. Какая благодать и 
милосердие, Аллилуйя. 

Только тот, кто сам испытал прощение, может даровать его другим. Только те, кто примирился сам, 
могут достоверно нести весть о примирении другим. И Бог по Своей благодати дал нам это 
служение. Да, мы должны помогать другим. Бог предлагает им возможность вырасти в чудесный 
образ жизни, полный прощения и примирения. Мы оба осознали несколько шагов: а) простил ли я 
себя за то, что в моей жизни пошло не так? Могу ли я простить себя? б) готов ли я простить 
ближнего? Только в той мере, в какой я осознаю величие дарованного мне прощения, я могу 
распространить прощение на других и простить их тоже. в) готов ли я простить Бога? Это звучит 
странно. Но наш ментальный опыт таков. Мы думаем, что Бог сделал нам что-то негативное. 
Простите ли вы Бога за то, что он пошел по пути, которого вы сейчас не понимаете? Но, возможно, 
позже вы это поймете! г) Прощаю ли я своего супруга? Отдаю ли я это право услышать извинения, 
потребовать возмещения ущерба, ожидать объяснений, что его поведение было плохим? Готов ли я 
простить в одностороннем порядке? Без того, чтобы я уже знал, как отреагирует другой человек? 
Разве Бог не простил меня в одностороннем порядке, не дожидаясь моей реакции? Некоторые 
духовные процессы блокируются, если твердая оболочка «непрощения» присутствует и остается. Так 
же, как и в случае с оболочкой, красота жемчуга может раскрыться только тогда, когда твердая 
известковая оболочка будет удалена. Если я не прощаю, я блокирую: а) мои отношения с Богом; б) я 
обвиняю другого человека перед Богом и тем самым блокирую его отношения с Богом и в) я 
блокирую свои отношения с человеком. Вспомним притчу о беспощадном рабе в Евангелии от 
Матфея; 18, стихи 23-35: Господь так много простил рабу, но не передает этого прощения своим 
должникам, и тогда Господь приходит и делает это прощение снова недейственным, и 
беспощадному рабу приходится идти в темницу и туда. его терзают мучители. Подумаем, какие 



могут быть мучители! Неужели беспокойство во мне, что я живу непрощённо и непримиримо? Разве 
беспокойные мысли и ночи я проживаю? Это мои сомнения? Это гнев из-за упущенных 
возможностей? Или у меня возникают психические и физические проблемы в результате 
непрощения и непрощения? Иисус, помоги нам! 

 Мы оба настолько благодарны, что всегда можем быстро простить. Да, мы доросли до этого. Как мы 
благодарны, что за 61 год нашего брака ночи считаем на двух руках. 

где мы легли спать не помирившись! Какая грация. После их собственного примирения 
министерство расширилось. После нашего молитвенного кружка во Фрайберге (Саксония) мы в 
течение 24 лет руководили молодежной общиной в Гутмансхаузене (Тюрингия). С нашей командой 
пастырской опеки и примирения мы побывали в юго-восточных социалистических странах: сначала в 
Чехии, затем в Венгрии и Румынии. В Румынии мы смогли прослужить 30 лет (ФОТО). Дальнейшие 
станции включали: школу жизни для молодежи в Югославии; Пути примирения с 18 людьми, двумя 
передвижными домами и двумя автомобилями через 7 стран: Германия, Австрия, Венгрия, 
Румыния, Болгария, Греция, более 8500 км. Израиль: служение примирения, что мы, христиане, 
сделали евреям, что мы, немцы, сделали другим народам; что мы, христиане, сделали друг другу; 
что мы, люди, делаем друг с другом в наших отношениях; что мы, христиане, до сих пор делаем в 
церковных общинах. И там хорошие новости о прощении, примирении и исцелении душевных травм 
через Иисуса. Да, у Иисуса есть миссия Отца – исцелять раненых. В Луки 4:18 мы читаем, что Иисус 
пришел исцелить раненых и освободить угнетенных. Слово «травма» имеет арамейский корень. Это 
люди, пережившие шокирующий опыт. И Иисус пришёл, и Он тот же сегодня, тогда и вовеки. Он 
хочет исцелить то, что ранено. Верите ли вы этому, верите ли вы, что Иисус хочет сделать то же 
самое сегодня? Многие могут засвидетельствовать, что Он исцеляет духовные раны, нанесенные 
непрощением. И тогда люди будут освобождены, чтобы через них умножалось служение 
примирения! Аллилуйя. 

Так мы и по сей день признавали себя послами вместо Христа, живя и проповедуя служение 
примирения. После политических перемен в 1990 году мы получили в подарок три автомобиля из 
тогдашней Западной Германии. Мы наклеили наклейку CCC = «corpus consulari christi» = посол 
вместо Христа на кузов универсала Opel. Нас спросили на границе. И мы свидетельствовали, что мы 
— послы Христа. Однажды на границе в Болгарии нас остановил инспектор на семитонном кемпере 
«Мерседес» на девять человек. Она не хотела нас пропускать. Я попросил поговорить с ее 
руководителем. Она подобрала его, а затем он сам проверил автодом. Моя жена сидела там с 
гитарой и играла. И он говорил по-немецки. Он сказал: «Там, где вы играете музыку, вы не продаете 
героин. Что мне делать с таким неверующим сотрудником? Ты можешь водить машину. Посол 
Христа. За почти 50 лет нашей службы мы проехали многие тысячи километров и можем 
подтвердить это сегодня. Вся слава Богу! Слава Богу! 

Да, позвольте себе примириться: Когда мы идем по пути прощения, примирения и исцеления наших 
эмоциональных травм, Бог дает нам 4 важных основания: а) вы черпаете свою идентичность для 
своей жизни из своих отношений с Иисусом: б) у вас есть власть как посол вместо Христа; в) у вас 
есть мандат что-то сказать, г) я могу научиться жить подлинно: я больше не думаю иначе, чем 
действую. 

Да, нам потребовалось некоторое время, чтобы это понять. Мы — послы Христа. И у нас есть его 
мандат. Мы становимся виноватыми, если этим не пользуемся и не делаем. У нас есть миссия, и 
Иисус помогает нам развивать этот дар. И Иисус спросит меня в последний день, как я прожил это 
служение. Нас спросили, когда вы наконец захотите остаться в Германии? До сих пор мы всегда 
отвечаем ответом евангелиста Корри тен Бум. Когда ей было за 90, она наконец захотела уйти на 
пенсию. И она сказала это Иисусу. Она засыпает и видит сны. Она видит себя на краю пропасти. 



Люди идут в пропасть толпами. И она просыпается. Она говорит Иисусу: «Иисус, я понимаю, 
спасибо». Она продолжила, дорогие. Наш ответ ясен: пусть Бог подтвердит, что мы с женой 
продолжаем физически упорствовать. Затем, после полугодовой визы, в январе мы подадим 
заявление на визу B8 в консульство Казахстана в Мюнхене. Это означает, что мы можем быть здесь с 
вами по 5 лет каждый. Бог поместил нас сюда. Его совершенная воля будет исполнена. 

Разве это не чудесно? Нет лучшего места, чем быть и жить по Его воле! Аминь! 

Теперь мы хотим выразить 2 Коринфянам 5:17-21 в песне. «Тот, кто не знал греха..» 

И наконец, слова глубокой благодарности: # Прежде всего, нашему Богу за то, что Он позволил нам 
сегодня провести этот праздник вместе. # Большое спасибо вам как сообществу за вашу готовность 
организовать это праздничное служение и последующую трапезу. Эта трапеза также должна быть 
частью благодарения Богу. # Спасибо за 85 лет для нас обоих и 61 год нашего брака в Божьем 
видении для нас обоих. # И, наконец, я хотел бы поблагодарить мою дорогую жену Траудель, 
которая была и остается такой верной и преданной помощницей на моем пути к жизни по воле 
Божией (в 1982 году маленькая девочка из нашей общины в Гутмансхаузене произнесла прекрасную 
фразу: «Тетя Траудель, у тебя такие красивые лучи (на твоих глазах). С тех пор мою любовь больше 
не раздражают ее морщины. – Аминь! 

«И мир Божий, превосходящий всякое понимание, сохранит сердца и умы наши через Иисуса 
Христа, Господа нашего». 

 

 

 

 


